

El pasado 14 de Junio la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple participó en la presentación del Nuevo Plan de Accesibilidad Universal para la ciudad de Sevilla, el cual pretende ofrecer una propuesta integral de atención a las personas con discapacidad, implantando nuevos enfoques y estrategias que deberán ser adoptados en los ámbitos públicos y privados para ofrecer plenas garantías de accesibilidad.

También analizará las condiciones de accesibilidad de los centros públicos de alta actividad (como hospitales y centros de salud) y realizar propuestas de actuación que los hagan más accesibles.

El acto fue organizado en el Ayuntamiento de Sevilla y presidido por el Sr. Alcalde D. Juan Espada, por el Delegado de Bienestar Social, D. Juan Manuel Flores, y por el Gerente de Urbanismo, D. Ignacio Pozuelo.

